



Sommerausgabe 2022



## Themen:

- Sommer, Sonne, Ferienzeit
- Darauf sind wir stolz
- 1. Preis im Wettbewerb
- Aktuelles aus der Schule
- Aktuelles zur Bauauslagerung

*Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien erholsame und erlebnisreiche Ferien!*

A. Kersten  
Schulleiterin

## Sommer, Sonne, Ferienzeit

Bald ist es soweit und auch wir dürfen in unsere wohlverdienten Ferien starten. Hinter uns liegt ein sehr aufregendes Schuljahr, da wir uns immer wieder auf besondere Situationen einstellen mussten. Während wir im ersten Halbjahr noch viel mit Zutrittsbeschränkungen, Verordnungen und Testungen zu tun hatten, beschäftigte uns das zweite Halbjahr vor allem mit den Sanierungsarbeiten. Aufgeregt wurde der Abriss der Turnhalle beobachtet. Der große Bagger wurde von den Kindern liebevoll Dino genannt. Aktuell bestaunen wir die vielen Arbeiten im Schulgelände und sind sehr gespannt, wie alles einmal aussehen wird.



Trotz der vielen baulichen Einschränkungen feierten wir am 1. Juni den Kindertag. Die tollen Bewegungsangebote bei bestem Wetter sorgten für viel Spaß und zauberten ein strahlendes Lächeln in alle Gesichter.



## Darauf sind wir stolz: 1. Preis beim Känguru-Wettbewerb

In diesem Jahr haben wieder Schüler und Schülerinnen der dritten und vierten Klasse sehr erfolgreich am internationalen Mathematik-Wettbewerb teilgenommen. Wir konnten Preise in allen Kategorien ausgeben. Einen sehr seltenen 1. Preis und das T-Shirt für den größten Sprung gab es für L. Noßmann. Ihm gelang es, 14 von 24 Fragen hintereinander fehlerfrei zu lösen. Spitzenleistung!

Des Weiteren freuen wir uns über die starken Leistungen von T. Leon und L. Teichmann. Beide erreichten einen sagenhaften dritten Preis. Herzlichen Glückwunsch!

In den Klassenstufen 1 und 2 gab es einen internen Schulwettkampf. Wir gratulieren den Plazierten: K. Noßmann, K. Richter M. Seifert aus Klasse 1 und J. Bäther, L. Doring und M. Winter. Das war Spitze!

Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmern! Wir sind sehr stolz auf euch.





## Aktuelles aus der Schule

Getreu unserem Motto: Wege entstehen dadurch, dass man sie geht, beschreiten wir nun ganz neue Wege.

Die Zeugnisausgabe unserer Viertklässler wird erstmals im Gemeinderaum der Kirche Rähnitz stattfinden. Genauere Informationen für den letzten Schultag erhalten Sie über die Klassenleiterinnen.

Anstelle des traditionellen Sommerfestes fahren wir am 30. Juni 2022 mit dem Hort nach Einsiedel. Durch die finanzielle Unterstützung unseres Schulvereins konnten die Kosten für alle Kinder auf die Eintrittsgelder minimiert werden! Die Kosten für die Busse in Höhe von 3580,00 € übernimmt der Schulverein. DANKE!

Liebe Eltern, an dieser Stelle kann ich nur für eine Mitgliedschaft werben. Informieren Sie sich auf unserer Homepage über die Arbeit des Vereins.

Alle Informationen zu diesem Ausflug erhalten Sie in einem separaten Elternbrief.

*Und es gibt noch mehr tolle Nachrichten:*

Erstmals schulen wir drei erste Klassen ein und haben ein eigenes Hausaufgabenheft mit Unterstützung des Schulvereins gestalten können.

Dieses Heft gibt es für nur 2,50 € zu kaufen. Ein Probeexemplar liegt zu den Klassenfesten aus, sodass Bestellungen gern angenommen werden.

---

## Aktuelles zur Bauauslagerung



Unsere Schulgemeinschaft wird pünktlich zum Schuljahresende für die anstehenden Sanierungsarbeiten das Gebäude wechseln. Der Hort wird deshalb vorübergehend für die Ferien in die 84. Grundschule aufgenommen, bevor er dann in der letzten Ferienwoche in unseren Auslagerungsstandort auf der Karl-Marx-Straße einziehen wird. Genauere Angaben dazu folgen über die Hortleitung.

Die Frage des Schülertransportes ist sehr gut vorbereitet und befindet sich aktuell in der Ausschreibung. Geplant sind zwei Schulbusse mit unterschiedlichen Streckenführungen. Beide Busse werden gegen 7:40 Uhr den neuen Standort erreichen, sodass der Unterricht zu den gewohnten Zeiten stattfinden wird. Die Rückfahrten sind auf 15 Uhr bzw. 16 Uhr festgelegt. Hier wird es nur eine Streckenführung geben, damit alle Kinder unabhängig der Abfahrtszeit den Bus nutzen können.

Für alle anderen notwendigen Fahrten wurde den Schülerinnen und Schülern ein kostenfreies Bildungsticket vom „Amt für Schule“ angeboten.

### Wichtig:

Zum Schuljahresende erhalten Sie eine **extra Elterninformation**, die einen **Haltestellen-Vorschlag** beinhaltet. Wir erhoffen uns so, dass die Haltestellen nicht überfüllt sein werden und alle Kinder einen Platz im Bus erhalten.

Unterstützung an den Haltestellen durch Eltern oder Großeltern ist ausdrücklich erwünscht. Unterstützungsangebote nehmen wir gern entgegen.



Wir wünschen allen Kindern, Lehrkräften und Erzieher\*innen wunderschöne erholsame und erlebnisreiche Ferien.

Alle Hinweise zum Schulstart 2022/23 entnehmen Sie bitte der Homepage.